



TIERCÉ SUS SCROFAPIQUE & DÉFENSE DU PATRIMOINE

AU PROCHAIN
MONDIAL RABELAIS DU SAUCISSON

Ce ne sera qu'un jeu et non un véritable tiercé, mais une course de cochons (sus scrofa) sera organisée lors du prochain Mondial Rabelais du Saucisson prévu en Ardèche pour le dernier trimestre 2019. L'Académie organisatrice (www.mondialrabelaisdusaucisson.com) et ses partenaires mettent la dernière main à ce projet, né de l'imagination d'un des fondateurs du **Festival National des Humoristes de Tournon-sur-Rhône** & du recteur du **Collège de Pataphysique Centruniverselle de Plats**.

Quelques nourains sont déjà à l'entraînement en grand secret, en région Auvergne Rhône Alpes, en prévision de l'événement.

Il n'y aura évidemment pas de jockeys pour les driver, mais les coursiers poursuivront de jeunes et sportifs entraîneurs qui les « motiveront » à l'aide de truffes noires de l'Ardèche et du Tricastin, les plus odorantes, aliment préféré de la gent porcine. Les spectateurs pourront parier et les gagnants recevront quelques uns des meilleurs saucissons « médaillés Rabelais », tandis que le montant total des mises sera remis aux porteurs d'un projet de restauration d'un antique moulin à vent.

Défense du patrimoine, avec Stéphane Bern !

